

### Metro soutient Demain la Terre

Metro est, depuis dix-sept ans, aux côtés des producteurs de l'association Demain la Terre qui œuvre pour une agriculture plus durable, dans toutes les dimensions de la RSE. Des démarches de tous types fleurissent dans les rayons de Metro, Zéro résidu de pesticides, sans pesticides, Haute valeur environnementale (démarche gouvernementale), et il est parfois difficile en tant que client de s'y retrouver. Toutes ces démarches vont dans le bon sens avec, comme différence principale, le moyen d'atteindre l'objectif (obligation de résultat ou de moyen) et Metro ne les oppose pas. Mais tient à souligner le partenariat de longue date avec un nombre croissant de producteurs qui rejoignent la démarche Demain la Terre, car cette démarche lui semble « *plus ambitieuse et complète que les autres* ». Afin de porter ce message auprès des clients, Metro a cofinancé avec l'association un roll-up à installer dans les rayons lors des mises en avant de cette collaboration.

